

——、リニアモーターカーを走らせる日本と大陸を結ぶ。こんな夢のようなプロジェクトが発足して十年近くを経たまつてしている。学術的な調査、研究はすでにかなりの段階にまで進んでいる。しかし、建設するなどと詳細設計をする必要なし、じつはいつ形態で運営するかなども決定しなければならない。是れで建設、運営するのか、それとも第三セクター方式をとるのか。その辺で本と韓国との国を結ぶトンネルだけに両国が政治レベルで解決しなければならない問題もあるらんある。それがむづかしい計画が具体化するまでの曲折がおさなわるが、(1)の日本側の研究、調査を中心とする学者や技術者、(2)の韓国側を中心とするわれ国の人材を結ぶ——バーチナルトンネルの実現に意を用ひながら、(3)の実事柄のよみだ。日韓両国首脳の間でおもに韓トンネルが話題として持たれるようになってからである。「一回十五年」のトンネル建設は約十年の歳月と七兆一千兆円の費用が必要となるわれるビッグプロジェクト。それだけに具體化すれば経済的波及効果は計り知れないものがある。さて(4)アジア経済圏、アジア文化圏の形成がより身近なものになることが期待される——ふる。



日韓トンネルは昭和五十六年一月、世界基督教統一神臨團體が主導する「世界の学術の統一に関する国際会議」で、「アジアハイウェー構想」と「国際ハイウェー構想」につながった。これが、クロースアップされたように、アヘンによって構築されたのである。アヘンは、アの中心的な国家に成長した日本を含めて韓国、中国および他のアの、ア諸国をハイウェーで結ねば、アジア建設といふ基盤が、アヘンによって形成され、経済や文化的交流が頻繁となり、アシ亞共同体が形成されるといつものであった。アヘンは、日本とアジア大陸をトンネル

真言十句

北洋海防と清貧

れた。11月
研究会には
学者、建設業者、
の技術責任者、
専門家、さらには政治
家などが理事、参
加して、毎月の地
震調査報告書を発
表する。専門家によ
れば、この調査報告
書は、日本で初めて
の定期的、定量的、客
観的な地震調査報
告書である。
専門家によれば、この
調査報告書は、日本
で初めての定期的、
定量的、客観的な地震
調査報告書である。
専門家によれば、この
調査報告書は、日本
で初めての定期的、
定量的、客観的な地震
調査報告書である。

的している

九州・山口の夢プロジェクト

一方、韓国では、日本での調査
斜坑建設を受けて六十一年十日
国際ハイウェイ研究会がソウルに
発足、同時に同研究会釜山支会

建設される場合のバイロットとして利用する目的で、前回述べた調査斜坑建設が佐賀県・筑西町で熊谷組・三井建設の共同体によって始まつた。坑口の大きさは幅六・〇m、高さ五・五mで、長さ四百十mを掘削し、当面の調査計画を昨年終了してしまつた。今後は、この調査斜坑を一千・三百一一千五百mまで延長する予定だ。

れた。この
研究会には
学者、建設業界
の技術責任者、
官家、さらには政治
などが理事、参与、

・文化卷が
研究会・下部組織として
海道大学名著教授)が結成され
日本側の出立
り口となる九州には同様
研究会九州支部(支那
長高田源氏、
九州大学名著教授
授)が引き
統統設立さ

地質、海洋など調査

日本と韓國の國力体力測定が確立した。六十一年になると當山は支部の技術者が米田によると音波探査の研究に參加したり、両国研究會会員による地質検討會が釜山で開かれた。日韓トノネルの研究が両國間眞具体的に進められるようになった。